

07. September 2022

**Postulat**

von Roger Suter (FDP)  
und Claudia Rabelbauer (EVP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, die in der Initiative geforderten zentralen Elemente (Standort bei der Quaibrücke, Fussgängersteg) in einer Standortevaluation transparent abzuklären.

**Begründung:**

In der heutigen Vorlage des Stadtrats ist einerseits der Fussgängersteg nicht Bestandteil der vertieften Abklärungen, andererseits entspricht der Standort beim Tickethäuschen / Kiosk nicht der Forderung der Initianten. In der Anhörung des Initiativ-Komitees kam deutlich zum Ausdruck, dass der Vorschlag des Stadtrats die Initiative nicht erfüllt. Daher sollen die Machbarkeitsüberlegungen die Forderungen des Komitees aufgreifen und abschliessend prüfen.

Antrag auf gemeinsame Behandlung mit der Weisung 2022/42



